

Dans cette rubrique

- [Annuaire des établissements](#)
- [Annuaire des langues](#)
- [Dispositifs relais](#)
- [École ouverte](#)
- [Sections sportives scolaires](#)
- [Enseignement en milieu pénitentiaire](#)



Des collégiens de Rezé sensibilisés au handicap

Le collège Pont-Rousseau à Rezé et la FCPE se sont associés pour organiser en mai une semaine de sensibilisation au handicap. Pendant plusieurs jours, des ateliers ludiques ont été proposés aux élèves pendant la pause méridienne. Une belle initiative qui contribue à développer le vivre ensemble et à favoriser l'inclusion.

Cette semaine de sensibilisation au handicap organisée conjointement par le Comité d'Éducation à la Santé et à la Citoyenneté (CESC) du collège et la FCPE avait pour objectif de faire vivre aux élèves valides des situations de handicap, afin qu'ils réalisent comment l'on vit sans voir, sans entendre, sans marcher...

Le collège Pont-Rousseau, qui compte un effectif de 540 élèves, scolarise plusieurs élèves en situation de handicap (scolarisation individuelle) et compte parmi ses enseignants un professeur non-voyant. L'établissement est en outre en relation avec des parents d'élèves non-voyants ; l'un d'eux étant élu au conseil d'administration, des bulletins de vote en braille ont été élaborés à son intention.

Du 18 au 21 mai, pendant la pause méridienne, les élèves ont participé par petits groupes à différents ateliers. Parmi eux :

- un atelier Braille pour une démonstration aux techniques sur des machines dédiées
- un atelier de langue des signes pour une initiation
- un atelier de l'association "Les petits bouchons" pour une collecte de bouchons en plastique
- un repas à l'aveugle : les élèves volontaires déjeunaient les yeux bandés
- des jeux de situation, etc.



Parallèlement, le CDI mettait à disposition des collégiens des ouvrages liés au handicap. En outre, une expo-photo sur la langue des signes était visible dans l'enceinte de l'établissement.

Dans la cour, on pouvait aussi bien participer à un parcours sportif avec handbikes, fauteuils roulants, tandems (le passager a les yeux bandés). Le jeudi, un tournoi de basket handisport a été organisé, avec une finale opposant élèves et personnels du collège, toujours dans la bonne humeur.



Des partenaires tels que la section basket d'Handisport, la ligue de triathlon de Loire-Atlantique, l'institut de la Persagotière et la MAIF ont participé à la mise en oeuvre de cette action remarquable et ont contribué, en apportant leurs compétences et leur expertise, à offrir aux collégiens une grande diversité d'ateliers. Au vu de l'engouement des élèves et de la communauté éducative, ce temps fort autour du handicap va devenir pérenne.

M.A.J. le 01/06/2015

Rectorat de Nantes
4, rue de la Houssinière
BP 72616 - 44326 Nantes CEDEX 03
Tél. 02 40 37 37 37